

francis dusépulchre

géométrie du sensible

invitation

étienne godimus

doyen de la faculté d'architecture et d'urbanisme de l'umons,

philippe hesmans

directeur du centre culturel le sablon de morlanwelz,
commissaire de l'exposition,

franck verspeelt

chargé de cours à la faculté d'architecture et d'urbanisme de l'umons,
commissaire de l'exposition,

ont le plaisir de vous convier au

vernissage de l'exposition francis dusépulchre

géométrie du sensible, liens entre son œuvre sculpturale et l'architecture
travaux des étudiants de la fau de l'umons en hommage à l'artiste,

le vendredi 04 octobre 2024 à 19h

à la salle du Bélian,

faculté d'architecture et d'urbanisme,
rue d'Havré 88, 7000 Mons.

Merci de confirmer votre participation par mail

à l'adresse suivante : franck.verspeelt@umons.ac.be

L'exposition est accessible du 05 au 27 octobre 2024,
les samedis de 11 à 18h et les dimanches de 11 à 14h.

UMONS
Université de Mons


Faculté
d'Architecture
et d'Urbanisme

